



Artikel vom 24. Juli 2010
Südwestpresse

So long, Andreas

Bei der sommerlichen Serenade hat Jugenddirigent **Andreas Glöckler** vom Musikverein Blaustein zum letzten Mal den Takt des Jugendorchesters angegeben. Viel Applaus erhielten die Jungmusiker, doch ihre Freude war getrübt. „Uns fällt der Abschied nicht leicht“, sagen Glöcklers Schützlinge. Vier Jahre lang hat der 29-Jährige das knapp 40-köpfige Orchester geleitet. Wichtig sei es für ihn gewesen, die Kinder in den Verein zu integrieren, auf das aktive Orchester vorzubereiten, nennt er seine Schwerpunkte als Dirigent. Künftig werde er sich im Verein auf die Tätigkeit als Oboenlehrer und aufs Oboenspiel im Blasorchester beschränken. Seinen Dirigentenstab lege er zur Seite: Er und der Verein hätten unterschiedliche Ziele gehabt. Seine Nachfolge ist noch offen.



Jugenddirigent Andreas Glöckler hat den Taktstock nach der Sommerserenade abgegeben. Er konzentriert sich nun auf die Oboe. Foto: Petra Stürzmann